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第３回 あさなえＪネット学校運営協議会が開催されました。

去る１月5日（金）18:30～本校応接室において、学校運営協議会の委員の皆様、企画推
進委員の皆様、光市教育委員会事務局の皆様の御出席をいただいて、「第３回あさなえＪネ
ット学校運営協議会」を開催いたしました。
今回は、「第３回企画推進委員会（12/26）」における各プロジェクト部会の協議結果や

いじめ対策委員会の報告をはじめとして、１０月～11月に実施した本年度の本校前期学校
評価の結果についての報告を踏まえて協議をしていただく中で、今後の浅江中学校の教育活
動に関する様々な御意見をいただくことができました。
なお、今回の学校運営協議会での協議内容及び主な報告事項は以下の通りです。

【協議内容】 【主な報告事項】
（１）いじめ対策委員会の協議結果につ ◆「しごと発見塾（２月１３日）」の開催

いて について
（２）前期学校評価の結果について ◆山口県子どもの造形を考える会研究発
（３）「あさなえＪネット」１０周年記念 表会について（保育園とのつながり）

看板設置プロジェクトについて ◆全国中学校駅伝大会の応援のお礼 ほか

【「心の教育部会」の取組についての主な意見】
・生徒会中心に「ゼロがつく日はスマホゼロ」等の取組は素晴らしい。
・ＳＮＳ使用について、心を育てるという視点から、メールのやりとり等の内容も気
になる。

【「学力向上部会」の取組についての主な意見】
・英語や道徳の授業で地域の方々と学ぶ授業の取組は今後も活性化していくとよい。
・地域の方々に木工教室（技術）等で大変お世話になっている。
【「体力つくり部会」の取組についての主な意見】
・早朝元気クラブをさらに活性化していけるとよい。
・今年度から始めた「あさなえシエスタ」を生徒の意見を参考に改善していくとよい。

あさなえJネット

ﾏｽｺｯﾄｷｬﾗｸﾀｰ「つながりん」

 

今回も多くの皆様の御参加を得て、充実した学校運営

協議会となりました。

運営協議委員の皆様から、様々な視点で、貴重な御意

見をいただきました。



虹ヶ浜松林保全ボランティア活動が行われました！

1月21日（日）、清々しい天候のもと「虹ヶ浜松林の保全活動」を実施しました。この活
動は、浅江地区コミュニティ協議会主催の「第1３回虹ヶ浜海岸松林保全ボランティア事業」
に協力して実施している心の教育部会の基本プラン活動です。参加者は、周南農林事務所の
方々、浅江地区コミュ二センターの方々、地域の方々、本校の１，２年生の生徒、教職員等、
総勢３２０名でした。
開会式の後、生徒たちは、地域の方々と 【虹ヶ浜松林保全ボランティア活動の感想】

ふれあいながら、松の落ち葉を集める「松 昨年とは違い、地域の方との交流ができて
葉かき」の作業に取り組み、可燃ゴミの袋 楽しく活動でき、地域の方も笑顔で接していた
に入れて回収しました。参加者全員の協力 だき、うれしかったです。生徒のみんなは、普
のおかげで、地域の宝である虹ヶ浜の松林 段の掃除の時同様、周りを見て活動できたと
はすっかりきれいになりました。この活動 思います。これからも僕たちは、光市のシンボ
に参加する体験を通して、生徒たちの浅江 ルである松林を守り、光市の一員として市の
地区を愛する心がよりいっそう強くなって 活性化に役立っていきたいです。
いくことを期待しています。 整美委員長 ２年 村上 大翔

第5回「あさなえほっぷ」を実施しました！

1月12日（金）に、第５回「あさなえほっぷ」
を実施しました。今回は、第２回学校保健安全委
員会と同時開催でした。
まず、学校保健安全委員会では、学校における

保健活動や生徒の健康状態等を報告しました。
そして、「あさなえほっぷ」では、講師にスクー

ルソーシャルワーカーとして御活躍の社会福祉士
である 藤井 あゆみ 様をお迎えして、「思春期の
心」と題して講話をいただきました。子育てに必
要な知識を学び、心身共に健康な子どもに育てる
ための貴重なお話でした。

【参加者の感想】
・母親としての自分を改めて振り返ることができる場となりました。少し、自分の中
のスイッチを切り換え、子どもをほめることのできる母親になってみたいと思います。
・忙しいと、なかなか目を合わせて話をしたり、共感したりという時間をとるのは難
しいですが、意識して、「見守っているよ」ということを伝えていきたいと思いまし
た。ささいな事でもほめていけたらいいと思いました。
・怒ると叱るの違いをしっかり受け止め、感情まかせにしないで、子どもの気持ちを
考え、ほめることを大事に子育てをしていこうと感じました。




